
16 Pièces

Réf. 5379884

4 250 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Propriété  au  calme  absolu,  bénéficiant  d'une  superbe  vue  sur  les

collines, et d'un magnifique parc paysagé de 22 337 m2 avec une belle

allée menant à la propriété qui se compose d'une bastide de 279 m2,

une  maison  d'amis  d'environ  100  m2  et  une  maison  de  gardiens

d'environ 76 m2. Très belle piscine avec pool house, tennis et heliport.

Visite virtuelle sur demande.Classe énergie : D – Classe climat : E / DPE

ancienne version.Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Les ...

Property  in  absolute  calm,  enjoying  a  superb  view  of  the  hills,  and  a  magnificent

landscaped park of  22,337 sqm with a beautiful  driveway leading to the property

which consists of a bastide of 279 sqm, a guest house of about 100 sqm and a

caretaker's  house of  76 sqm. Huge swimming pool  with pool  house, tennis  court

and heliport. Virtual visit on request.Energy class : D – Climat class : E/ old version

EPCInformation  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Geohazards  website  :  www.georisques.gouv.fr  Agency  fees  payable  by  vendor  -

Les informations sur les risques ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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